

FREITAG, 16. OKTOBER 2009

Gemeinsam an der Trotte

„JuZe“ und Heimatverein

DENZLINGEN (fk). Wie im Vorjahr werden die Aktion Jugendzentrum und der Heimatverein wieder eine Apfelsaft-Aktion am morgigen Samstag anbieten, die um 10 Uhr beginnt und etwa bis 16 Uhr dauern wird. Auf dem Kohlerhof-Areal werden in diesem Jahr eine Rätsche zum Zerkleinern und eine große Trotte zum Pressen zum Einsatz kommen, die von Mitgliedern der Dienstagsgruppe des Heimatvereins eigens dafür renoviert worden war. Die „JuZe“-Mitarbeiter werden außerdem Apfelmüchle backen, und verschiedene Apfelkuchen werden angeboten. Apfelsaft kann verkostet und auch in Flaschen mitgenommen werden. „Walter Schwaab wird eigens einen Apfel-Anhänger aufbauen und viele Sorten Äpfel anbieten. Er unterstützt die Aktion, indem JuZe-Mitglieder auf seinem Apfel-Acker am Freitag Äpfel aufsammeln, die dann am Samstag für die Aktion verwendet werden“, so Joachim Müller-Bremberger, der Vorsitzende des Heimatvereins. Auch eine Gruppe aus dem Kindergarten Fröbelstraße werde bei dem Bauern Äpfel sammeln. Der Reinerlös werde wieder einem karitativen Zweck zugeführt.